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PTA定期総会の書面開催について、どう思いますか？

1．コロナが収まったら対面式に戻すべき　 2．コロナが収まっても署名総会にすべき
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1．参加する労力が大きかった 2．仕事･家事に支障が出た 3．知り合いがいなかった
4．人付き合いが疲れた 5．特にない 6．その他（ 　　　　　　　　　　　　　　）
（経験がある方へ）また参加しようと思いますか？
1．思う 2．頼まれればしてもいい 3．思わない 4．分からない
（経験がない方へ）参加しない／できない理由は何ですか？（複数回答可）

1．時間がない 2．労力が大きい 3．活動に意義を見いだせない 4．知り合いがいない
5．人付き合いが苦手 6．下の子の世話 7．特にない 8．その他（　　　　　　　　　　 ）

1．子どもの教育に貢献できた 2．有益な情報が得られた 3．先生･他の会員と交流できた
4．子どもとの話題が増えた 5．特にない 6．その他（ 　　　　　　　　　　　　　　）

（経験がある方へ）参加してよくなかったことは何ですか？（複数回答可）

締め切り　６月３０日（木） 各担任の先生にご提出ください。
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その他、現行の PTA 活動に対するご意見があればご記入ください。

PTA 活動全般に対するイメージについてお聞きします。

（経験がない方へ）何が変われば参加しようと思いますか？（複数回答可）

PTA 活動についてどのようなイメージをお持ちですか？（複数回答可）

1．子どもの教育に有意義 2．有益な情報が得られる 3．楽しい・面白い・ためになる
4．交友関係が広がる 5．負担が大きい 6．強制的でイヤ 7．意義を見いだせない
8．なるべく関わりたくない

上記以外のイメージや、その他 PTA 活動に関するご意見があればご記入ください。

1．活動規約通り年3回発行　 2．発行回数を増やすべき 3．発行回数を減らすべき
4．印刷物は不要（Web掲載で よい） 5．広報誌は不要 6．その他（　　　　　　　　　　　 ）

PTA役員・委員の選出方法について、どう思いますか？（複数回答可）

1. どちらも今のままでよい 2.役員・生活部は今のまま、クラス委員は希望制
3. 役員は今のまま、生活部・クラス委員共希望制    4.すべて希望制

（経験がある方へ）参加した理由は何ですか？（複数回答可）

1．子どもの教育に貢献したい 2．学校や地域の情報を得たい 3．知り合いを増やしたい
 4．知り合いに頼 まれて 5．一子一役のため 6．その他（ 　　　　　　　　　　　　　）

（経験がある方へ）参加してよかったことは何ですか？（複数回答可）

1．開催曜日/時間帯 2．労力が減れば 3．知り合いと一緒なら 4．活動内容が魅力的なら
5． 時間に余裕ができたら　6． PTA 活動に参加する気はない 7．その他（　　　　　　　　　　　 ）

現行の PTA 活動の見直しについてのご意見をお聞きします。
各専門部の活動について、見直すべきと思いますか？（１つ選び下の枠に記入）
 1. 今のままでよい 2. 拡大すべき 3. 縮小すべき 4. 廃止すべき 5. 分からない

PTA 広報誌の見直しについて、どう思いますか？ （複数回答可）

これまでに PTA行事(講演会や奉仕作業等)に参加したことがありますか？
 1．ある 　2．ない

 1．ある 　2．ない

PTA会員各位 高司中学校PTA　会長　渡名喜正勝

これまでの PTA 役員･委員や、PTA 行事への参加のご経験についてお聞きします。
これまでに PTA役員･委員(小学校や他校も含む)を務めたことがありますか？

日頃より PTA 活動にご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。このたび、会員の皆さまにとってより参
加しやすい PTA 活動について伺うアン ケートを企画いたしました。ご多用のところ誠に恐縮ですが、ご協力く
ださいますようお願い申し上げます。

PTA活動についてのアンケート
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